

## RINGKASAN

**CHURUN INNISA PUTRI. Proses Perpajakan Pada Aplikasi SAKTI (Sistem Aplikasi Keuangan Tingkat Instansi) Pada Politeknik Negeri Jember.** Dosen Pembimbing Endro Sugiartono, SE., M. M.

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan vokasional yaitu program pendidikan yang mengarah pada proses belajar mengajar pada tingkat keahlian, ketrampilan dan standar kompetensi yang spesifik untuk menghasilkan lulusan yang kompeten dan mampu bersaing di dunia kerja. Politeknik Negeri Jember mengharuskan mahasiswanya untuk melakukan Kegiatan Magang sebagai salah satu syarat kelulusan. Kegiatan Magang dilakukan diawal semester VII (Tujuh) dengan bobot 20 sks dengan jangka waktu 4 bulan. Sebagai salah satu mahasiswa Politeknik Negeri Jember khususnya pada Jurusan Manajemen Agribisnis Program Studi Akuntansi Sektor Publik, penyusun memilih Politeknik Negeri Jember karena ditempat itu penyusun dapat menerapkan kemampuan dan keahlian selama duduk dibangku perkuliahan.

Penyusun melaksanakan kegiatan magang pada sub. Bagian keuangan. Bidang tersebut merupakan salah satu sarana yang tepat untuk menerapkan pengetahuan, kemampuan dan keahlian selama dibangku kuliah, serta mengembangkan kemampuan dalam beradaptasi dengan dunia kerja. Sub. Bagian keuangan merupakan bidang yang berpadu pada lingkup Bagian Keuangan dan Umum Politeknik Negeri Jember yang mempunyai tugas untuk melakukan urusan persuratan, kearsipan dokumentasi, keamanan, ketertiban, kebersihan, keindahan, keprotokolan, hubungan masyarakat dan Barang Milik Negara.

Selama melaksanakan kegiatan magang penyusun melakukan beberapa macam kegiatan yaitu pembuatan E-Billing, Penginputan Komitmen, Merekap PPh 21, Merekap Tanda Terima Penerimaan Pajak, dan Proses Perpajakan. Proses perpajakan terdiri dari penghitungan potongan pajak, pembuatan Surat Perintah Bayar (SPBy), membuat nomor bukti pungut, penginputan setoran pajak, dan konfirmasi pajak ke KPPN. Pada kegiatan tersebut, salah satunya pada proses perpajakan diperlukan suatu kejelian khususnya dalam penghitungan setoran pajak, pembuatan SPBy, dan Penginputan setoran pajak. Dalam proses tersebut sangat mempengaruhi pada saat penginputan pada Aplikasi SAKTI dan pada saat konfirmasi ke KPPN. Apabila ada kesalahan dalam penginputan tersebut, maka akan menyebabkan adanya revisi ADK (Arsip Data Komputer) atas konfirmasi pajak dari KPPN.